



# 2がつ えんだよい



令和7年2月発行  
第四吉備保育園  
(086)293-1717

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと、小さな体で季節を感じながら過ごしています。

今年度もあと2か月を切りましたが、一日一日を大切に、今月もおもいっきり楽しんで過ごしたいと思います。

## 〈2月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
		豆まきお楽しみ会								建国記念の日（休園）	身体計測（3歳未）	身体計測（3歳上）	
15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
				避難訓練	移動図書館			天皇誕生日（休園）					



○登降園時は、保護者の方が責任をもってお子さんを見ていただくようお願いします。駐車場と園の道中は必ず手を繋いであげてください。また、園庭で遊ばずに帰るようお願いします。

○登園は9時までにお願いします。遅刻や欠席の場合は必ず園に連絡して下さい。

○園舎前の駐車場は、終日0歳児専用です。遅れて登園する場合や早く迎えに来る場合もP4に停めてください。



## クラスだより

### 〈たいよう組〉

先月は年末年始の長期休みで楽しかったことや嬉しかったことをたくさん教えてくれました！休み明けからは少しずつ卒園式の練習を始めました。歌は数回歌うとすぐに覚えて、口ずさむ姿がありました。

今日は卒園式の練習が本格的に始まります。証書の受け取り方や、お別れの言葉など、覚えることがたくさんありますが、良い式になるように、一緒に練習していきます。また、1年を振り返り、できるようになったことや楽しかったことを話し合い、みんなの自信につなげたいと思います。

### 〈にじ組〉

寒さが厳しくなっていますが、そんな中子ども達は外でマラソンや鬼ごっこ、長縄など元気いっぱい体を動かす遊びを楽しんでいます。室内では、かるたやカードゲームなどを友達と誘って遊ぶ経験ができました。

今日は引き続き外でしっかり体を動かし、季節の変化を感じながら遊んだり、進級に向けて、身の回りのことは自分でしたりして、風邪を寄せ付けずに元気に過ごしたいと思います。

### 〈つき組〉

寒い日が続く中、上着を着て寒さに負けず戸外で遊ぶのが大好きなつき組さん。好きな遊具や用具で遊んだりかけっこをしたりと、十分に体を動かしていました。また室内では、ルールのある遊びを取り入れたり、お正月ならではの遊びを保育士や友達と楽しんだりする姿が見られました。

今日は、容器やバケツを使って氷を作る遊びや集団遊びを取り入れ、残り少ないつき組での生活を充実したものにできるようにしていこうと思います。

### 〈ほし組〉

身のまわりの簡単なことを、自分で取り組めるようになってきたほし組さん。トイレに行くと、自分でズボンやオムツを脱いだり、履いたりしています。また、戸外に出る時は、自分で靴下や靴を履こうと頑張る姿が見られます。自分でできると達成感に満ちた表情をしています。

次のクラスに向けて、これからも自分で取り組もうとする姿を見守っていくとともに、できた時にはたくさん褒めて、意欲をひきだていきたいと思います。

### 〈ゆき組〉

寒い日でも、上着を着て外で遊ぶことをとても喜んでいるゆきぐみさん。ハイハイで園庭内を自由に行き来したり、保育士が「までまで～！」と追いかけるとはしゃぎながら逃げまわる素振りが、とても微笑ましく、かわいらしいです。

自我が出てきて自分のしたいことを表情や片言で教えてくれたり、思い通りにならないと泣いたりする姿も見られて成長を感じます。遊びや生活の中でそういう気持ちをしっかりと受け止めていき、居心地のいい環境の中で今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

### 〈そら組〉

先月は、かるた取りや凧揚げなど正月遊びを楽しんだり、冬の自然に触れたりしました。また、給食後の歯磨きも始まり、鏡を見て丁寧に磨いています。

今日は戸外で体を動かして遊んだり、自分で考えて作ったり描いたりしていきたいと思います。また、少しずつ進級に向けて、自分で身の回りのことを丁寧に出来るよう、援助していこうと思います。